

<http://www.derwesten.de/sport/lokalsport/dorsten/die-bundesliga-kommt-auf-die-hardt-id8008719.html>

JUGENDFUßBALL

## Die Bundesliga kommt auf die Hardt

29.05.2013 | 19:50 Uhr



Titelverteidiger Schalke ist einer von vielen Bundesligisten, die am Wochenende beim Super-Cup aufspielen.

*Foto: André Elschenbroich*

Nicht mehr ganz so international, dafür mit sehr viel Tradition und noch mehr Qualität präsentiert sich die 16. Auflage des Super-Cup für F-Junioren, der die Hardt Storchsbaumstraße ab heute wieder in ein Tollhaus verwandelt wird. Von Schalke bis Mainz, vom Hamburger SV bis zum FC Augsburg: die halbe Bundesliga gibt sich in Dorsten die Klinke in die Hand.

Zunächst werden allerdings kleine Brötchen gebacken. Beim ebenso traditionellen Qualifikationsturnier heute kämpfen 24 Mannschaften aus der Region um drei freie Startplätze für die Vorrunde des Super-Cups, die am Samstag über die Bühne geht. Mit Barkenberg, dem BVH, Deuten, Hervest, Wulfen, Rhade, dem TSV Raesfeld und RW Dorsten sind fast alle Dorstener F-Jugendteams am Ball, Start ist um 11 Uhr. Die drei Gruppenersten sowie der beste Zweite sind im Halbfinale dem großen Ziel nahe (ab 17.15 Uhr), die ersten Drei schaffen es dann ins Hauptfeld.

Dort warten die großen Namen, vor allem aus NRW ist viel Prominenz und Tradition am Start. Seriensieger Bayer Leverkusen ist seit der ersten Ausgabe auf der Hardt gern gesehener Gast, auch Schalke, Bochum, Duisburg, Köln und Wattenscheid kicken schon mehr als zehn Mal an der Storchsbaumstraße. Weitere Nachwuchsteams mit klangvollen Namen kommen vom Hamburger SV, dem FC Augsburg oder vom FSV Mainz. Als einziges ausländisches Team sind diesmal die Engländer von Southend United dabei.

„Wir erwarten sehr gute Spiele auf hohem Niveau, in dieser Altersklasse ist noch die pure Lust am Fußball zu erkennen“, erklärt Organisator und Vater der Veranstaltung Torsten Stalherm und lädt alle Fußballinteressierten herzlich auf die Hardt ein. Los geht es am Samstag um 10.30 Uhr mit der Vorrunde, die letzten Partien werden um 18 Uhr abgepfiffen. Am Sonntag rollt ab 09.30 Uhr der Ball, das große Finale steigt um 15.40 Uhr. Die Spiele können also beginnen!

*baro*